



安積山

郡山市立日和田小学校

学校便り No.38

令和3年10月5日

文責：校長 伊藤 孝行

朝の1分間スピーチを聞いて感心しました。

4年生の学級で、朝の1分間スピーチをしているときに通りかかりました。

その日、当番になった女の子が自民党の総裁選について「誰が新しい総理大臣になるか興味があります。なぜ興味があるかという、女の子が総理大臣になったのを見たことがないからです。」ということ話を話していました。

4年生で自民党の総裁選に注目している子どもがいることにまず驚き、次に注目理由に感心しました。そして、この子どもの家庭では、親子でニュースを見て、そのことを話し合っているのだと思いました。



サッチャー首相 メイ首相 メルケル首相

イギリスではサッチャー氏、メイ氏、ドイツではメルケル氏という女性首相が、それぞれの国をリードしていました。

政治に男性も女性も関係はありません。今回の総裁選では女性が2名立候補しました。やがて日本でも女性の総理大臣が誕生するかもしれません。

色々な企業の「SDG s」の取り組みについて

「SDG s」とは、Sustainable Development Goals の頭文字をとったもので、「持続可能な開発のための2030アジェンダ」を示しています。

これを受け、いろいろな企業でもSDG sへの取り組みを進めています。

【レゴブロック】

デンマークに本社を置くレゴグループは6月、使用済みペットボトルを再利用したレゴブロックの試作品を公開しました。1Lのペットボトルから、2×4のレゴブロック10個分の原材料ができるということです。



米国のおもちゃメーカー・マテルの日本法人マテル・インターナショナルは8月16日、「バービー うみとともだち」を売り出しました。

人形本体には、海沿いの地域で、海に流れ込む前に回収された「オーシャン・バウンド・プラスチック」由来のリサイクル素材を90%、ドレスやアクセサリーにもリサイクル素材を90%以上使っています。
【ガンプラ】



ガンプラシリーズで有名なバンダイ株式会社では、「ガンプラリサイクルプロジェクト」を行っています。

これは、プラモデルのランナー(プラモデルの枠の部分)を回収し、最先端技術であるケミカルリサイクルによって、新たなプラモデル製品へと生まれ変わらせるものです。

SDG sと聞くと、何か堅苦しく面倒くささを感じることもあるかもしれません。しかし、既に取り組んでいる企業の商品を購入したりサービスを利用したりすることで、SDG sに参加することができます。これからも関連情報をお知らせしたいと思います。

6日(水) お弁当, 7日(木) 給食無しです。

明日6日(水)はお弁当の日となります。お手数をおかけしますが、ご準備をお願いいたします。

7日(木)は、就学時健康診断のため、「給食無し」で12時下校となります。昼食はそれぞれのご家庭で食べていただくようになります。